

#BEAMTENPOLITIK 21. Juni 2016

BpA - Beamtenpolitischer Ausschuss aktuell

Am Montag und Dienstag fand die diesjährige Sitzung des Beamtenpolitischen Ausschusses (BpA) der EVG mit rund 35 Teilnehmer/innen in Davensberg statt. Der Sprecher des BpA, Ulrich Nölkenbockhoff, konnte dazu Referenten von der EVG und von der KVB zu aktuellen Fachthemen begrüßen. Der Hauptgeschäftsführer der KVB, Eckard Steffin, erläutert die aktuelle Situation bei der KVB. Danach werden pro Jahr rund 1,7 Mio Erstattungsanträge bei den 5 Bezirksleitungen sowie 12.000 Reha-Anträge bei der Hauptverwaltung bearbeitet.

Am Montag und Dienstag fand die diesjährige Sitzung des Beamtenpolitischen Ausschusses (BpA) der EVG mit rund 35 Teilnehmer/innen in Davensberg statt. Der Sprecher des BpA, Ulrich Nölkenbockhoff, konnte dazu Referenten von der EVG und von der KVB zu aktuellen Fachthemen begrüßen.

Der Hauptgeschäftsführer der KVB, Eckard Steffin, erläutert die aktuelle Situation bei der KVB. Danach werden pro Jahr rund 1,7 Mio Erstattungsanträge bei den 5 Bezirksleitungen sowie 12.000 Reha-Anträge bei der Hauptverwaltung bearbeitet. Krankenhausrechnungen werden durch eine besondere Software elektronisch geprüft. Die Erstattungszeiten haben sich inzwischen enorm verbessert. Der Hauptgeschäftsführer sieht noch Optimierungsbedarf beim Risikomanagement und bei der telefonischen Erreichbarkeit. Er lobt die hohe Motivation der KVB-Mitarbeiter/innen und ist bestrebt die Organisation unter Beteiligung der Mitarbeiter/innen weiterzuentwickeln.

Bernhard Haasler, Fachbereich Behörden, analysiert die abgeschlossenen Personalratswahlen im Bereich von BEV, EBA und Bahn-BKK.

Claudia Dunst von der Tarifabteilung der EVG stellt unter dem Thema „Arbeit 4.0“ den digitalen Wandel in den Verkehrsunternehmen vor. Die Digitalisierung ist überall verbreitet: z. B. Fahrdienstleiter auf komplexen Stellwerken, Instandhalter mit Online-Unterstützung, Verwaltungskräfte mit stärker vernetzten Aufgaben. Computer übernehmen Routinearbeiten. Die Arbeit wird noch mobiler und flexibler. Wichtig für die EVG ist es, Grundregeln zum partnerschaftlichen Umgang mit Prozessen zur Digitalisierung der Arbeitswelt zu gestalten. Personalvertretungen sollen frühzeitig in Planung, Entwicklung und Einführung digitaler Innovationen eingebunden werden.

Joachim Messer, Fachbereich Beamtenpolitik, erläutert die aktuellen Gesetzesvorlagen zur Besoldungserhöhung 2016/2017 und zur Versorgungsrücklage.

Downloads



infodownload.pdf

(PDF, 96.48 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/beamte/aktuelles/16_06_21_